

Goldene Hochzeit



Goldene Hochzeit feierten am 22. Oktober 2013 Erika und Konrad Heller in der Limburger Straße 6. Da schlossen sich neben den vielen Gratulanten auch Bürgermeister Hans-Dieter Schneider und Büroleiter Gunther Holzwarth an und gratulierten dem Jubelpaar im Namen der Gemeindeverwaltung Mutterstadt mit einer Urkunde und einem herrlichen Blumengesteck mit flüssigem Inhalt. Des Weiteren übermittelte der Bürgermeister die Glückwünsche des Landrates mit "eingefangenem Sonnenschein und den obligatorischen Dubbegläsern".

Zwei Kinder sowie 4 Enkelkinder vervollständigen das Familienglück, wobei jeweils montags Oma- und Opa-Tag ist. Während der Jubilar u. a. als Lagerleiter 47 Jahre lang in der BASF arbeitete, war die Jubilarin bis zur Geburt der Kinder als Kontoristin in einer Maschinenfabrik und später im Einzel- und Großhandel beschäftigt. Konrad Heller ist nicht nur eingefleischter Politiker - so war er unter anderem im Gemeinderat und hier erst 3. und ab 1994 bis 2007 1. Beigeordneter der Gemeinde Mutterstadt. Seine Ehegattin ist dagegen seit ihrer Kindheit begeisterte Gärtnerin aus Liebe zu den Blumen. Gemeinsames Hobby aber sind das Singen und Reisen mit dem Wohnmobil, wobei sie Europa von Norwegen bis Gibraltar durchkreuzten. Gesundheit und Zufriedenheit sind ihr Wunsch für die kommenden Lebensjahre.

*(Amtsblatt vom 31 Oktober 2013)
(Text und Bild: Gerd Deffner)*